

**ACTA DE LA COMISIÓN EVALUADORA
PARA LA CONCESIÓN DE DOS BECAS DE INVESTIGACIÓN
DE LA FUNDACIÓN ESPAÑOLA DE CALIDAD ASISTENCIAL 2023**

La Comisión Evaluadora de los proyectos presentados para optar a las becas de investigación de la Fundación Española de Calidad Asistencial está formada por los siguientes miembros de la Junta Directiva de la Sociedad Española de Calidad Asistencial:

- Alicia Hernández Santana. Presidenta Asociación Canaria de Calidad Asistencial (ACCA)
- Manel Santiñá Vila. Past President de SECA
- Hortensia Aguado Blazquez. Presidenta Sociedad Catalana de Calidad Asistencial (SCQA)

El objeto de la presente convocatoria es la concesión de dos becas económicas, con una cuantía de tres mil euros (3.000 euros) cada beca, para llevar a cabo proyectos de investigación relacionados con la mejora de la calidad asistencial y la seguridad del paciente, así como proyectos que supongan un avance para el conocimiento científico - sanitario en cualquier disciplina.

Los miembros de la Comisión Evaluadora, de conformidad con lo establecido en las bases que rigen esta convocatoria, han evaluado los siete proyectos presentados cuyo fallo es el siguiente:

PROYECTO	PUNTUACIÓN
Proyecto 1: Optimización de la gestión, calidad y seguridad de accesos vasculares periféricos a través de la capacitación de profesionales y pacientes Investigador principal: María del Pino Rodríguez Díaz	94
Proyecto 2: Impacto de las auditorías instructivas de higiene de manos en los resultados de las evaluaciones posteriores Investigador principal: Inmaculada Pardo Lemos	110
Proyecto 3: Implantación de un Programa de atención integral a la Insuficiencia Cardíaca Avanzada. Efecto en los reingresos, mortalidad y calidad de vida Investigador principal: María Victoria Ruíz Romero	104
Proyecto 4: Análisis y Predicción de la incidencia de infecciones debidas a bacterias resistentes en un hospital universitario terciario: Desarrollo de un modelo predictivo basado en inteligencia artificial Investigador principal: María Jesús Bertran Luengo	127
Proyecto 5: Gastromap Investigador principal: Modesto Martínez Pillado	99

PROYECTO	PUNTUACIÓN
<p>Proyecto 6: Implementación de nuevos sistemas automatizados de vigilancia de las infecciones relacionadas con la asistencia sanitaria; intervención precoz para garantizar la seguridad del paciente Investigador principal: Nicolás Rosillo Ramírez</p>	119
<p>Proyecto 7: Conceptualización de los errores honestos y elaboración de recomendaciones para su comunicación franca a los pacientes Investigador principal: Irene Carrillo Murcia</p>	126

Por tanto, la Comisión Evaluadora ha decidido que sean concedidas las dos becas de investigación a los proyectos:

- Análisis y Predicción de la incidencia de infecciones debidas a bacterias resistentes en un hospital universitario terciario: Desarrollo de un modelo predictivo basado en inteligencia artificial. Investigador principal: María Jesús Bertran Luengo
- Conceptualización de los errores honestos y elaboración de recomendaciones para su comunicación franca a los pacientes. Investigador principal: Irene Carrillo Murcia

La concesión de las becas de investigación implica la aceptación íntegra de las bases de esta convocatoria por parte de los investigadores.

Madrid, 03 de noviembre de 2023